

FRITZ BÖHLER B'90/DIE GRÜNEN STADTRATSFRAKTION BASLERSTR. 44 79540 LÖRRACH

Lörrach, den 18.9.2023

Pressemitteilung der Grünen-Fraktion zur Verlagerung des Sportunterrichts und der Einrichtungen von Busverbindungen zur THR

Die Grünen im Lörracher Stadtrat bedanken sich bei der Verwaltung und insbesondere beim FB Bildung/Soziales/Sport für die rasche Organisation von Bustransfers, die es der Theodor-Heuss-Realschule ermöglichen, angesichts der Sperrung und nun anstehenden Sanierung ihrer Sporthalle, ihren Sportunterricht aufrecht zu erhalten. Unser Dank gilt auch der Eichendorffschule, der Schlossbergschule, der Hellbergschule und der Hebelschule, die der THR freie Hallenkapazitäten zur Verfügung stellen. Dass für die Buslösung zusätzliche Kosten auf die Stadt zukommen, ist bedauerlich, aber unumgänglich. Auch wenn dies manchen naheliegend erschienen wäre: Innerhalb des Campus selbst wäre keine Lösung möglich gewesen, weil HTG und HGL ihrerseits schon nicht in der Lage sind, ihren Sportunterricht in den ihnen zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten vor Ort abzudecken und höhere Klassen daher bereits Hallen im ganzen Stadtgebiet nutzen.

Darüber hinaus sehen die Grünen, dass die geplante Teilsanierung der THR-Halle für die Schule kaum mehr als eine provisorische und eingeschränkte Überbrückungslösung bieten kann. Der lange Sanierungsstau bei vielen Schulgebäuden sowie die finanzielle und personelle Mangellage der Stadt lässt aktuell leider keine bessere Lösung zu. Umso mehr müssen unser Augenmerk und unsere Anstrengungen einer möglichst zügigen Beseitigung dieser prekären Situation gelten. Schulsanierung muss (neben dem Rathaus) auch in den kommenden Jahren oberste Priorität genießen.

Fritz Böhler für die Fraktion der GRÜNEN